

## 2年連続全国大会出場 ～中山中柔道部女子～



▲全国大会に出場した（左から）林原悠さん、圓岡穂乃果さん、大場智加さん、中川リカさん、顧問の森田泰弘教諭

7月に行われた県中学校総体柔道の部団体戦で、中山中学校女子柔道部が2年連続優勝を飾りました。個人戦でも大場智加さん（2年）、林原悠さん（3年）、圓岡穂乃果さん（3年）が各級で優勝し、全国中学校柔道大会（8月22日～24日、和歌山市）への出場権を獲得しました。

国地区中学校柔道大会では、鳥取県勢初となる団体戦準優勝を勝ち取り、個人戦でも大場智加さんが準優勝、林原さんが3位入賞を果たしました。全国大会でも健闘が光り、2年生の大場さんが個人戦で来年度のさらなる活躍を期待します。

琴浦町保にある大山乳業農業協同組合（幅田信一郎組合長）から「大山の環境を守るために役立ててほしい」と10月3日、大山の頂上を保護する会（会長・大山町長）に現金10万円の寄付をいただきました。

「大山まきば祭」には約8,000人が来場し、恒例の模擬店の売り上げの収益の一部を含むものです。

これは大山乳業農協が大山まきばみるくの里（伯耆町）で10月2日に行われた「第13回大山まきば祭」の会場で、大山の美しい自然を守ろうと



▶森田町長に寄付金を手渡す  
幅田組合長（右側）



▲1部優勝 所子Aチーム

1部	優勝	所子Aチーム
2部	準優勝	中山チーム
3位	優勝	逢坂チーム
準優勝	3位	所子Bチーム
	未吉チーム	

9月11日（日）、大山町ゲートボール大会が大山公民館横の常設コートで行われました。当日は約30人が出場し、1部・2部に分かれ、厳しい残暑の中で熱戦を繰り広げました。大会成績は次のとおりです。



▲2部優勝 所子Bチーム

## 第7回大山町ゲートボール大会